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Schulordnung  
– in einfacher Sprache –  

 

Als Schülerin oder Schüler dieser Schule halte ich mich an folgende Regeln:  

(1) Ich bin zu allen höflich. Ich wünsche 

beispielsweise allen, denen ich begegne, 

einen „Guten Morgen“ oder halte ihnen 

die Tür auf.  

(2) Ich hole Hilfe, wenn es jemandem nicht gut 

geht. 

 

(3) Ich bleibe den ganzen Schultag auf dem 

Schulgelände. 

(4) Für die Klassen 7-10 gilt: Wenn ich 

Sportunterricht habe, warte ich auf dem Schulhof 

(am Tor) auf die Sportlehrkraft. 

 

(5) Ich gehe sorgfältig mit schulischem Material und meinem Klassenraum um. 

(6) Ich erledige sorgfältig meine 

(Ordnungs-)Dienste. 

(7) Ich nutze die Technik in den 

Fachräumen nur, wenn die Lehrkraft 

das erlaubt. 

 

(8) Ich gehe in der großen Pause auf den Schulhof. Nur wenn es 

dreimal klingelt (Regenpause), darf ich im Gebäude bleiben. 
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(9) Bei (Ball-)Spielen auf dem Schulhof bin ich vorsichtig. 

(10) In den Fünf-Minuten-Pausen bleibe ich im Klassenraum. 

Raumwechsel oder Toilettengänge sind erlaubt. 

 

(11) Ich schalte mein Handy aus und verstaue es in der 

Tasche, wenn ich morgens die Schule betrete. Auch 

Kopfhörer oder Ähnliches packe ich in die Schultasche. 

Wenn ich mich nicht an die Regel halte, kann mir mein Handy für einen 

Schultag abgenommen werden. 

 

(12) Das Tablet nutze ich nur für den und nur im 

Unterricht. Beispielsweise spiele oder streame ich darauf 

nicht. Ich fotografiere oder filme damit nur, wenn es die 

Lehrkraft ausdrücklich erlaubt. Ich habe das Tablet und 

den Stift immer aufgeladen dabei. Zu Beginn des 

Unterrichts lege ich es zusammengeklappt auf den Tisch. 

Im Unterricht liegt das Tablet flach auf dem Tisch. Ich sichere mein Tablet mit 

einem Zahlencode und mache regelmäßig eine Sicherung der Daten (BackUp).  

 

(13) In meinen Schulranzen gehören neben dem aufgeladenen Tablet auch 

ein Mäppchen mit Stiften und ein Block, damit ich auch ohne Tablet arbeiten 

kann. 

 

(14) Ich habe einen Zugang zu IServ. Hier checke ich regelmäßig 

meine Nachrichten und Mails. Die E-Mail-Adresse nutze ich nur 

für schulische Belange. 
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(15) Wenn ich krank bin, muss mich einer meiner Erziehungsberechtigten 

am Telefon krankmelden. Wenn ich wieder in die Schule 

gehen kann, zeige ich meine Entschuldigung im Comenius-

Planer (Comenius-Ordner) meinem Klassenlehrer bzw. 

meiner Klassenlehrerin. 

 

(16) Ich rauche in der Schule nicht, trinke keinen Alkohol und nehme auch 

keine sonstigen Drogen.  

(17) Ich trinke in der Schule keine 

Energy-Drinks. 

(18) Ich bringe keine gefährlichen 

Gegenstände, wie bspw. Messer, mit in die Schule. 

 

(19) Ich melde Unfälle, Verletzungen oder Diebstähle meiner 

Klassenlehrkraft. Fundsachen bringe ich ins Sekretariat. 

 

(20) Ich weiß, dass es Folgen haben wird, wenn ich mich nicht an die 

Regeln halte.  
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